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 Data: Trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um. Local: Por 1 
videoconferência. Com as presenças dos Conselheiras(os): Enf Holmes Rocha dos Santos Filho 2 
– Presidente interino; Enfª Giszele de Jesus dos Anjos Paixão - Primeira Secretária; Enf Plinio 3 
de Oliveira Borges - Segundo Secretário; Enfª Kátia Nascimento Gama -Tesoureira interina; 4 
demais Conselheiros(as) Efetivos(as): Enfª Daniela Pinheiro dos Santos; Enfª Gabriela Souza 5 
de Oliveira; Enfª Joice dos Santos Reis; Enf José Vicktor Oliveira Silva; Enfª Natale Oliveira de 6 
Souza; Enfª Patrícia Sena Machado Oliveira Silva; TE Gilma do Carmo Campos Alves; TE José 7 
Welton de Jesus; TE Josimari Xavier dos Santos; TE Maria Ângela da Conceição; AE Ossimar 8 
Santos. Conselheiros(as) Suplentes convocados(as): TE Cristiane Miranda da Silva e Enfª 9 
Jamile Santos de Carvalho; demais Conselheiros Suplentes: Enf Albert Ramon Oliveira Santos; 10 
Enfª Lília Pereira Costa Cordeiro; Enf André Santos Freitas; Enfª Handreys Goreth Silva 11 
Magalhães. Também estiveram presentes: o Procurador-Geral, Helder Henrique Oliveira 12 
Souto. I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos trabalhos e verificação do quórum. Após a verificação 13 
do quórum, deu-se início à 638º Reunião Ordinária de Plenário do Coren-BA, às oito horas e 14 
cinquenta e dois minutos, com as presenças dos(as) Conselheiros(as) acima mencionados(as). 15 
O Presidente interino torna efetiva a participação das Conselheiras Suplentes convocadas, TE 16 
Cristiane Miranda e Enfª Jamile Santos de Carvalho. 1.2 Leitura de Correspondências: 1.2.1 17 
Ofício Circular Cofen nº 1307/2021/GAB/PRES – encaminhando, em anexo, para 18 
conhecimento e providências, em caráter de urgência, a Decisão Cofen nº 102/2021, que 19 
aprova o Parecer de Conselheiro nº 165/2021, pela admissão de denúncia com a instauração 20 
de Processo Administrativo Disciplinar em desfavor da Sra. Rosane Santiago Alves da Silva, 21 
Conselheira Regional Primeira-Tesoureira e do Sr. Jimi Hendrex Medeiros de Sousa, 22 
Conselheiro Regional Presidente do Coren-BA; Aprova, com fulcro no art. 16, § 2º, da Resolução 23 
Cofen nº 645/2020, Medida Cautelar de afastamento do Presidente e da Primeira-Tesoureira 24 
do Coren-BA do exercício do mandato de Conselheiros e dos cargos de direção que ocupam 25 
pelo prazo de 90 (noventa) dias, e dá outras providências. 1.3 Aprovação de Ata: As Atas da 26 
633ª, 634ª e 635ª Reuniões Ordinárias foram lidas e aprovadas. 1.4 Informes: 1.4.1 Pedido de 27 
Auditoria – O Presidente interino, Holmes Rocha, informa que encaminhou ofício ao Conselho 28 
Federal de Enfermagem (Cofen) com pedido de realização de auditoria da gestão 2018-2021 29 
do Coren-BA e aguarda resposta do Cofen. 1.4.2 Reunião com representantes do Cofen – A 30 
Conselheira Giszele Paixão informa que, no último dia 28 de junho, o Conselheiro Federal 31 
Osvaldo Albuquerque e o Assessor Técnico do Cofen, Leandro Rufino, estiveram no Coren-BA 32 
em reunião que debateu a Decisão Cofen 102/2021. Também estiveram presentes à reunião, 33 
o então Vice-Presidente, Holmes Rocha; a Conselheira e Primeira Secretária, Giszele Paixão; 34 
as Conselheiras Daniela Santos e Joice Reis; o então Gerente do Departamento de Inscrição e 35 
Cadastro (DEIC), Helder Souto. A Conselheira informa que a reunião se deu em face do 36 
afastamento do Presidente da Autarquia, Jimi Medeiros, e da Primeira tesoureira, Rosane 37 
Santiago; e que foi dado encaminhamento para que o Vice-Presidente, Holmes Rocha, e a 38 
Segunda Tesoureira, Kátia Gama, assumissem, interinamente, como Presidente e Primeira 39 
Tesoureira, respectivamente, em conformidade os artigos 45 – inciso I e 49 – inciso II, do 40 
Regimento Interno do Coren-BA. II ORDEM DO DIA: 2.1 Cartão Corporativo PA nº 075/2020 41 
– Por solicitação do Chefe de Gabinete, Vlamir Landim, e por deliberação do presidente 42 
interino, Holmes Rocha, houve declínio de pauta. 2.5 Aprovação de Auditoria externa 43 
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terceirizada, a ser realizada no Coren-BA com o objetivo de supervisionar, normatizar, 44 
recomendar, fiscalizar e avaliar o grau de confiabilidade dos procedimentos da instituição 45 
nos últimos 42 meses – O Presidente interino, Homes Rocha, informa sobre deliberação da 46 
Diretoria para solicitação de auditoria externa, por meio de empresa terceirizada. A Primeira 47 
Secretária, Giszele Paixão, observa que, durante a última ROD, os membros da Diretoria 48 
entenderam que a auditoria externa será importante para ajudar a Gestão a conhecer de 49 
forma mais aprofundada os problemas existentes na Autarquia, bem como acompanhar os 50 
fluxos de trabalho. O Presidente abre para discussão do Plenário. A Conselheira Patrícia Silva 51 
pergunta se haverá licitação para escolha da empresa responsável. O Presidente responde 52 
que sim; que os procedimentos seguirão todos os trâmites de qualquer órgão público. A 53 
Conselheira Natale Souza pergunta se os custos com a Auditoria serão previamente trazidos 54 
para conhecimento e aprovação do Plenário. O Presidente responde que, neste momento, os 55 
Conselheiros deverão aprovar, ou não, o início do processo. Sendo aprovada a abertura do 56 
PAD, todo o rito será seguido, devendo ser compartilhado junto ao Plenário. Não havendo 57 
mais manifestações do Plenário, o Presidente abre a proposta à votação do Plenário. A 58 
Primeira Secretária, Giszele Paixão, faz a verificação de voto. Os(as) Conselheiros(as) ; Giszele 59 
de Jesus dos Anjos Paixão; Plinio de Oliveira Borges; Gabriela Souza de Oliveira; Joice dos 60 
Santos Reis; Daniela Pinheiro dos Santos; Natale Oliveira de Souza; Patrícia Sena Machado 61 
Oliveira Silva; José Vicktor Oliveira Silva; José Welton de Jesus; Gilma do Carmo Campos Alves; 62 
Josimari Xavier dos Santos; Kátia Nascimento Gama; Ossimar Santos; Maria Ângela da 63 
Conceição; Jamile Santos de Carvalho; Cristiane Miranda da Silva; e Holmes Rocha dos Santos 64 
Filho aprovam a Auditoria externa dos últimos 42 meses de atividades do Coren-BA. 2.3 65 
Julgamento de Admissibilidade do PAD nº 151/2021 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO). 2.4 66 
Julgamento de Admissibilidade do PAD nº 452/2019 – (DOCUMENTO CLASSIFICADO), não 67 
admissibilidade para abertura de processo ético-disciplinar e arquivamento do PAD nº 68 
452/2019, nos termos do voto do Conselheiro Relator. III O que ocorrer: 3.1 Repercussão da 69 
Decisão Cofen 102/2021 – O Conselheiro Segundo Secretário, Plínio Borges, declara que 70 
acessou, em grupos do aplicativo de mensagens Whatsapp, documento referente ao 71 
mandado de segurança em desfavor do Presidente, Jimi Medeiros, e da Primeira Tesoureira 72 
da Autarquia, Rosane Santiago. O Conselheiro informa que, ao ler o documento, lhe surgiram 73 
algumas dúvidas. Plinio Borges menciona que, na folha 27, do referido documento, a Primeira 74 
Secretária Giszele Paixão afirma que entregou ao Presidente Jimi Medeiros valores de R$ 75 
500,00 (quinhentos) e R$ 600,00 (seiscentos) reais, nos meses de janeiro e fevereiro. Pergunta 76 
à Primeira Secretaria sobre a veracidade da informação e quando esse fato ocorreu. O 77 
Conselheiro Plínio Borges faz questionamentos sobre repasse de valores feitos pelo assessor 78 
Vanderson Rocha Boa Morte de Matos e pergunta se o mesmo participou da campanha. 79 
Afirma que ninguém [entre os membros da chapa] o conhecia durante a campanha; que 80 
passaram a conhecê-lo quando o mesmo assumiu o cargo como Assessor no Conselho. A 81 
Primeira Secretária Giszele Paixão responde que os questionamentos do Segundo Secretário 82 
deverão ser direcionados ao Cofen, já que o processo é sigiloso. O Conselheiro Plínio Borges 83 
responde que o processo não é sigiloso e que tem sido compartilhada em grupos do Whatsapp 84 
e demais redes sociais. Reitera o questionamento ao Plenário referente a participação do 85 
assessor durante a campanha e se algum Conselheiro já o conhecia; e quando e onde foi 86 
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entregue esse dinheiro. O Conselheiro Albert Santos afirma estar preocupado com os 87 
acontecimentos, haja vista que o problema não atingiu apenas o Presidente e a Primeira 88 
Tesoureira da Autarquia, mas todo o Plenário. Sobretudo, porque o Assessor Vanderson 89 
Matos afirma que o dinheiro foi repassado para pagar dívidas referentes à campanha – 90 
campanha essa que todos os Conselheiros estavam envolvidos. O Conselheiro afirma que as 91 
verbas repassadas durante a campanha foram voluntárias e, em nenhum momento, os 92 
Conselheiros receberam dinheiro em troca. Albert Santos ressalta que, antes de ser 93 
Conselheiro, é enfermeiro, professor e reforça seus títulos acadêmicos. Salienta que essa 94 
situação envolve os nomes de todos Conselheiros que tem um nome a zelar. Fala sobre a 95 
importância em se deixar as divergências pessoais. Ressalta que, como pessoa integra e 96 
honesta se vê na condição de levantar uma bandeira que nunca cogitou. Pergunta onde está 97 
esse dinheiro repassado para custear a campanha, já que, como membro da chapa, ele próprio 98 
doou verba, voluntariamente, e nunca recebeu pagamento por isso. Diz que nunca recebeu 99 
nada, que ele não recebeu e que esse dinheiro não chegou na sua conta. Reitera ainda que 100 
destinou dinheiro da sua conta bancária para a campanha e relembra que a Srª Monique 101 
disponibilizou sua conta para esta finalidade.  Diz que quer entender para onde foi o dinheiro 102 
repassado. Afirma que não conhecia o Assessor e que nunca ouviu falar sobre ele. A 103 
Conselheira Patrícia Silva informa que conversou com o Assessor Vanderson Matos e que o 104 
mesmo afirmou que não conhecia ninguém do Conselho; que o Assessor havia sido indicado 105 
pelo Vice-Presidente Holmes Rocha, que o conheceu na própria Autarquia. A Conselheira 106 
Patrícia Silva ressalta o excelente trabalho desenvolvido na Semana de Enfermagem, no mês 107 
de maio deste ano, que teve a contribuição da Assessora Técnica Vanessa Ferraz, que já não 108 
está mais à frente do cargo. A Conselheira questiona ao Presidente interino, Holmes Rocha, 109 
sobre o motivo das exonerações de cargos; Pergunta qual a justificativa para essa mudança, 110 
se existe projetos melhores e se isso foi para avanços na autarquia. Destaca que a Diretoria 111 
foi eleita e pede esclarecimentos, pois muitas informações tem chegado pelas mídias. 112 
Lamenta a exposição do Plenário e por ter que prestar esclarecimentos sobre essas situações, 113 
da qual não tem conhecimento. Em resposta aos questionamentos da Conselheira, o 114 
Presidente interino, Holmes Rocha, informa que, tem sido um momento difícil para todos, 115 
inclusive para ele que assumiu como presidente da autarquia e explica que ao chegar no 116 
Conselho na segunda-feira, 28 de junho, haviam faltado 10 (dez) cargos comissionados; no dia 117 
seguinte, faltaram 11 (onze) cargos comissionados – alguns apresentaram atestado, outros 118 
não deram satisfação e nem mesmo atendiam ao telefone. O Presidente interino afirma que, 119 
precisava manter o fluxo de trabalho da Autarquia, se viu obrigado a tomar as medidas 120 
necessárias para o bom andamento do serviço. Holmes Rocha ressalta que os profissionais da 121 
Enfermagem precisam ser atendidos e a Gestão não pode descontinuar os trabalhos devido à 122 
ausência desses profissionais. A Conselheira Gabriela Oliveira fala do momento que o Coren-123 
BA está vivenciando e compartilha o seu sentimento com o Plenário. Ressalta que a fala do 124 
Conselheiro Albert Santos expressa o seu próprio sentimento. Comenta que, já havia 125 
ressaltado seu posicionamento de defender o que acreditava ser o correto e justo, prezando 126 
pelo respeito e pela ética; sempre atuando com respeito e entendendo o tempo do outro. A 127 
conselheira Gabriela diz que o Plenário é formado por um grupo de 34 (trinta e quatro) 128 
pessoas; afirma que, no entanto, o bem maior, é o melhor para a Enfermagem e não para o 129 
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Conselheiro “a, b ou c”. Gabriela Oliveira ressalta que está surpresa, já que somos um grupo 130 
com tanto potencial, com tanto a acrescentar à Enfermagem da Bahia; que vinha caminhado 131 
com boas propostas e reconhecimento da classe – algo que é mérito de todo o grupo que 132 
levantou a bandeira e fez a campanha. A conselheira fala que no interior da Bahia, no 133 
município de Itabuna, está tendo que prestar esclarecimentos diante do cenário, e que 134 
sempre zelou pelo seu nome. A Conselheira afirma que, ao ser questionada, não sabe informar 135 
o que seus colegas do Plenário estão passando dentro do Conselho, mas tem plena 136 
consciência de que todos os 34 (trinta e quatro) Conselheiros do Plenário são responsáveis. 137 
Diz que não se isenta da responsabilidade, no entanto, pede para que todos tenham sabedoria 138 
para conduzir o Plenário daqui para frente. Alerta a necessidade do respeito com os colegas e 139 
recomenda aos conselheiros pensarem bem ao fazer qualquer declaração em uma entrevista, 140 
em uma live, ou em grupos de Whatsapp. A conselheira Gabriela Oliveira fala que não é o 141 
momento de julgar ou levantar bandeiras, expondo o Plenário; que é preciso aguardar as 142 
apurações das investigações e refletir como Plenário conduzirá suas ações com enfoque no 143 
compromisso com a Enfermagem. A Conselheira pede paciência e sabedoria na condução dos 144 
trabalhos administrativos. Sobre as exonerações, a Conselheira reitera a fala da Conselheira 145 
Patrícia Silva. E fala da importância de cada membro para o sucesso da categoria. O 146 
Conselheiro André Freitas reforça a fala do Conselheiro Albert Santos quanto à preocupação 147 
como profissional da enfermagem, como membro do Plenário, de ser cobrado por outros 148 
profissionais. Informa que em grupos internos de trabalho, observa suposições diante do 149 
cenário que tem o deixado apreensivo diante da situação. O Conselheiro reforçando a fala da 150 
Conselheira Patrícia Silva, em relação as exonerações e de que forma se deu as mesmas. 151 
Destaca sua preocupação, ao ler uma matéria, sobre a suposta participação da Primeira 152 
Tesoureira Rosane Santiago, com relação ao repasse de verbas; e em outra matéria do jornal, 153 
sobre a contratação da Assessora Roberta, contratada para o cargo em comissão de Gerente 154 
do Departamento de Inscrição, Registro e Cadastro que é ligada ao Conselho Federal de 155 
Enfermagem (Cofen). Observa que, se o próprio Cofen está realizando toda a investigação, 156 
então, por que nomear uma pessoa ligada ao Cofen. O Conselheiro questiona a nomeação 157 
deste cargo e ressalta que a competência de nomeação é do presidente. Pede a Diretoria 158 
esclarecimento em relação ao cenário. O Conselheiro pede desculpas por sua aflição e explica 159 
que seu sentimento é o de um professor com um nome a zelar, de um coordenador de cursos, 160 
que forma profissionais. André Freitas destaca que preza pelo respeito mútuo, sendo algo que 161 
sempre foi ensinado e implementado nas relações interpessoais. Sobre a contratação para o 162 
DEIRC – O Conselheiro Plinio Borges complementa a fala do Conselheiro André Freitas 163 
referente à contratação e que o presidente precisa ter nesses noventa dias pessoas de 164 
confiança. O Conselheiro comenta que a nomeação da Gerente também lhe causou 165 
estranheza, haja vista que a nomeada foi Assessora do então Presidente do Cofen, Manoel; 166 
foi exonerada para assumir como Chefe de Gabinete de Manoel Neri, como atual Presidente 167 
do Coren Rondônia e, em seguida, foi exonerada para assumir a gerência do DEIRC no Coren-168 
BA. O segundo secretário comenta que, quando o então Presidente, Jimi Medeiros, recebeu a 169 
denúncia de uma pessoa que teria sido indicação da Primeira Tesoureira Rosane Santiago, e 170 
que com as provas apresentadas formalizou a denúncia. Plinio Borges fala que este é o 171 
momento de compartilhar todas as informações com os 34 (trinta e quatro) Conselheiros e 172 
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pede esclarecimentos dos fatos. Sobre a contratação da Gerente Roberta Mageski, o 173 
Presidente interino, Holmes Rocha, responde que a profissional possui vasta experiência no 174 
Sistema Cofen/Conselhos Regionais de Enfermagem. Informa que a contratação se deu após 175 
análise do currículo, com foco exclusivamente na qualidade técnica da mesma. O Segundo 176 
Secretário Plinio Borges diz que considera estranha a rapidez com que foi realizada a 177 
contratação da Gerente, já que a profissional reside em outro estado. Holmes Rocha responde 178 
que a Decisão do Cofen referente ao afastamento foi publicada no dia 24 de junho e, a partir 179 
do momento em que foi comunicado, ele começou a dar andamento à parte administrativa. 180 
Explica que busca profissionais qualificados e avaliou a vida profissional de Roberta Mageski 181 
e considera a mesma apta para assumir o cargo, desta forma, ocorreu a nomeação. O 182 
Conselheiro Plínio Borges pergunta ao Presidente interino se ele já pensava em fazer 183 
exonerações, apesar de ele ter afirmado que as exonerações se deram devido à falta sem 184 
justificativa dos Assessores. Holmes Rocha responde que não houve exoneração no DEIRC; 185 
que a vaga se deu devido à saída do Assessor Helder Souto, que assumiu a Procuradoria-Geral 186 
do Conselho.  Explica que, com a vaga disponível no DEIRC e análise currícular de Roberta 187 
Mageski, resolveu efetuar a contratação. A Conselheira Natale Souza pergunta se gerente já 188 
se encontra em Salvador e o Conselheiro Plinio Borges pergunta se a profissional já assumiu o 189 
cargo. O Presidente interino responde que a profissional se encontra em Salvador e tem um 190 
prazo para se apresentar junto ao DEIRC. A Conselheira Natale Souza reitera as falas dos 191 
Conselheiros Albert, Gabriela e dos demais Conselheiros que trouxeram suas manifestações. 192 
Comenta que nunca foi tão bombardeada em suas redes sociais, durante sua vida profissional. 193 
Lamenta por não ter tido conhecimento de tudo o que vem acontecendo [dentro do Plenário]; 194 
a ponto de ter seu nome indiretamente citado em situações que estão sujeitas a prejudicá-la 195 
nos outros âmbitos onde atua. Ressalta que preza pela ética, por sua postura e sua palavra e 196 
que nunca fez nada além do que considera o certo. A Conselheira lembra o nome da chapa 197 
“Enfermagem, eu quero mudar” e reforça a necessidade de mudanças para melhorarias para 198 
a categoria da Enfermagem; para evidenciar e Enfermagem da Bahia. Ressalta que seu 199 
sentimento com toda a situação e que diante do cenário ter que dar explicações a todos os 200 
grupos a qual pertence. Natale Souza diz não concordar com as demissões “em bolos”. A 201 
Conselheira fala sobre supostas acusações de repasse de dinheiro devido à eleição e ressalta 202 
que não participou diretamente do processo de campanha. Afirma que viu no grupo [de 203 
mensagens] pessoas captando recursos dos próprios membros (que hoje são conselheiros) da 204 
chapa. Ressalta que buscar emitir Pareceres, fazer parte de uma Câmara Técnica, vendo o 205 
laudo técnico e profissional da Enfermagem. Pergunta sobre quantas respostas de Ouvidoria, 206 
quantos Pareceres, quantas orientações e respostas os Conselheiros terão que dar e como 207 
serão dadas essas respostas. A Conselheira reafirma a sua indignação com a situação e ver seu 208 
nome exposto por fazer parte do processo como conselheira. Pede aos membros do Plenário 209 
para terem cuidado com o que escrevem nas redes sociais, onde há uma avalanche imediata 210 
das informações que respinga [em pessoas]. Comenta que ontem trabalhou receosa com o 211 
surgimento de novas notícia, ou se seu nome estaria escrito em alguma reportagem. Pede 212 
para que os fatos sejam transparentes para discussão de todos e ressalta a importância do 213 
diálogo, independente de quem esteja envolvido. Afirma que não toma partido de “a” ou de 214 
“b” e que, enquanto não houver provas, se colocará como a pessoa que está acompanhando 215 
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um processo, embora tenha medo de que seu nome e de pessoas tão validadas sejam 216 
envolvidos em uma situação como esta. A Conselheira Giszele Paixão diz que compactua do 217 
mesmo sentimento da conselheira Natale e esclarece que desconhece que os Assessores 218 
exonerados haviam apresentado atestado. O conselheiro Plínio tenta falar interrompendo a 219 
fala e a conselheira Giszele pede a colaboração do segundo secretário para manter a ordem 220 
no plenário e informa que o mesmo será atendido de acordo com a ordem de inscrição. A 221 
Conselheira Lilian Cordeiro expressa seu sentimento com os acontecimentos e afirma que 222 
muitos Conselheiros foram pegos de surpresa, já que jamais imaginaram que algo do tipo 223 
fosse acontecer em grupo que foi lindamente eleito. A Conselheira diz que enxerga tudo com 224 
estranheza e comenta que havia passado por problemas em seu ambiente de trabalho que 225 
lhe trouxeram crises de ansiedade, quando este Plenário a apoiou. Ressalta a importância em 226 
ser claro e transparente pois acredita que a gestão pertence a todos. A Conselheira observa 227 
que, ainda que os membros do Plenário não participem das atividades meio do Coren-BA, 228 
todos terão que responder pelos últimos acontecimentos. Lilian Cordeiro lamenta as 229 
exonerações dos Assessores e diz esperar que os novos empregados sigam com a qualidade 230 
do trabalho que vinha sendo desenvolvido anteriormente. Ressalta que o que importa para 231 
os profissionais de Enfermagem são as atividades fim, que é o que chega para as categorias. 232 
A Conselheira Lilian Cordeiro diz que a justiça nunca falha. A Conselheira Handreys Goreth se 233 
manifesta por meio do chat da videochamada afirmando que nunca recebeu um real; que é 234 
preciso ter cuidados [os membros do Plenário] com suas falas. Sobre a exoneração de Vanessa 235 
Ferraz, o Conselheiro Albert Santos expressa insatisfação com a saída da Assessora Técnica, 236 
com quem trabalhou ativamente no projeto da Semana de Enfermagem. O Conselheiro afirma 237 
que a Assessora fez, juntamente com o Assessor Lucas Coleta, um trabalho brilhante e que a 238 
decisão não foi compartilhada com o Plenário. E que o plenário teve pela primeira vez um 239 
projeto da semana de enfermagem aprovado. Ressalta que a funcionária estava passando por 240 
problemas de saúde, relacionados a transtorno de ansiedade e que foi apresentado atestado 241 
de 12 (doze) dias. Questiona à Conselheira Primeira Secretária, Giszele Paixão, se a mesma 242 
não sabia da existência do atestado, já que ele, que não é membro efetivo da Diretoria, sabia 243 
da situação. O Conselheiro reforça ainda o questionamento feito pelo Conselheiro Plínio 244 
Borges, sobre o suposto repasse de valores para o Presidente Jimi Medeiros. Ressalta que 245 
também forneceu dinheiro, de forma voluntária, para a campanha. Por esta razão, deseja 246 
entender o porquê do repasse de valor ao Presidente Jimi Medeiros. A Conselheira Giszele 247 
Paixão responde que responderá a todos os questionamentos nos autos do processo, quando 248 
for devidamente citada. O Conselheiro Albert Santos informa que o mandado é público e que 249 
a Primeira Secretária está omitindo informações do Plenário. Diz que a situação envolve a 250 
todos do Plenário. A Conselheira Giszele Paixão responde que todos os seus posicionamentos 251 
estão registrados nas Atas. A Conselheira Giszele Paixão lê manifestação da Conselheira 252 
Jamile Carvalho, efetuada no chat da videochamada, a qual afirma que os Conselhos estão 253 
falando muito em ética, no entanto, estão desrespeitando os colegas presentes na reunião. O 254 
Conselheiro Plinio Borges conclui sua fala afirmando que, devido à falta de clareza, o Conselho 255 
irá perder Assessores de cargos em comissão de grande qualidade.  Nada mais havendo a 256 
tratar, às dez horas e quarenta dois minutos, deu-se encerrada a reunião. E, para constar, eu 257 
Conselheira Enfª Giszele de Jesus dos Anjos Paixão, lavro o presente extrato que é cópia da 258 
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Ata e que vai assinada por mim e pelo conselheiro Presidente, Holmes Rocha dos Santos Filho 259 
///////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 260 
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